

**ALERTE : JENINE ATTAQUÉE TOUJOURS PLUS – MUSTAFA SHETA, LE DIRECTEUR GÉNÉRAL ET AHMED TOBASI LE DIRECTEUR ARTISTIQUE DU FREEDOM THEATRE ARRÊTÉS – LE BÂTIMENT DES BUREAUX DU THÉÂTRE ÉVENTRÉ PAR LES BULLDOZERS DE L'ARMÉE ISRAÉLIENNE**

L'armée israélienne qui pilonne le camp de réfugiés de Jénine depuis plusieurs jours/semaines, a arrêté ce matin, le 13 décembre 2023. Le directeur général du théâtre, Mustafa Sheta et le directeur artistique, Ahmed Tobasi, qui venait de rentrer d'une tournée en France et son frère Mohammed.

De plus les bulldozers de l'armée ont démolé le bâtiment des bureaux du théâtre et l'armée s'est installée dedans pour tirer des coups de feu depuis les ruines. Ensuite elle a investi la maison voisine d'Adnan Naghnaghiye, le régisseur du théâtre.

Nous ne pouvons pas laisser cela se faire. Cette attaque contre la résistance culturelle fait partie de l'entreprise de nettoyage ethnique d'Israël qui tente une fois de plus de conquérir de la terre en chassant les Palestiniens et en étouffant tous leurs moyens d'expression.

Le Freedom Theatre est un symbole vivant de la culture palestinienne. Tout doit être fait pour le retirer des griffes de cette nouvelle Nakba.

Contactez vos députés pour qu'ils interviennent auprès du gouvernement français afin qu'il demande l'arrêt de l'agression israélienne et la libération immédiate de Mustafa Sheta et d'Ahmed Tobasi.

Si vous connaissez des journalistes, envoyez-leur le texte ci-dessous qui fait état de la situation.

Parlez à vos voisins ! Ne laissons pas le Freedom Theatre se faire écraser.

Les Amis du Théâtre de la Liberté de Jénine  
Le 13 décembre 2023